

中井だよいい

中井やまゆり園

通勤での楽しみ

生活第一課長 池田 賢一

8年ぶりに中井やまゆり園に着任いたしました、池田と申します。生活第一課長となります。よろしくお願いいたします。

以前は自転車通勤をしていました。海岸線から秦野二宮線を北上。さすがにバイパスの急坂は避けて旧道を走っていました。中井町に入ると、旧道から葛川のほとりに出れるところがあります。少し早起きをして、誰もいない遊歩道から川を眺めると、カワセミがいます。青い色がきれいで、とても小さく敏感な鳥です。誰かが先に遊歩道を通っていると、カワセミはもういなくなっています。今日はいるかな？と思いながら、カワセミが見れたら、今日はいいことがあるなどと験を担いだりもしていました。

帰り道にも楽しみがありました。ちょうど今の時期には、日が暮れてから退庁するときには蛍を見ることができました。中井やまゆり園の下に、ホテル公園がありました。数は少ないのですが、そこでホテルが見られる日がありました。確か、バス停の名前もホテル公園だったはずが、変更となったのか、職員でホテル公園のことや、ホテルがいたことも知らない人が多いのも寂しい限りです。また、巖島湿性公園（旧道沿いにあります）に立ち寄ると、もっとたくさんのホテルを見ることができました。今はコロナ渦の対応で、中井町のホームページを見ても、ホテルの情報が更新されず、巖島湿性公園でのイベントも中止となっており、それも少し寂しく思います。

自転車通勤だからこそ気づき、目にする風景に感動したことを、今回思い出しました。また、自転車通勤を！とも思うのですが、8年の歳月が体力的な自信を奪い、なかなか踏み切れません。少しずつ体力をつけ、いつかは！と思い続けていこうと思います。グリーンテックパークという工業団地も隣接していますが、里山のある中井町の静かな環境は、当園にとって財産とも言えます。静穏な環境を必要としている強度行動障害の状態にある方の支援にとって、何よりのバックアップだと思っています。